

Hola! (オラ! こわにちは) オラが町

オリパラ通信 Vol.1

4月22日、平成31年度加美町ホストタウン推進協議会総会が行われ、これまでの事業報告とこれからの取り組みについて協議を行いました。

9月には、チリパラリンピック選手団のパラカヌーとパワーリフティング選手がそれぞれ1週間、事前合宿に訪れます。滞在期間中は、練習はもとより、町民の皆さんとの交流を行う予定としています。

世界で戦うパラリンピアンと触れ合える機会を提供していきます。

日本陸連第3種公認更新に伴う、陶芸の里スポーツ公園陸上競技場大規模改修事業にスポーツ振興くじ事業の助成が決定しました。

当助成事業は、スポーツくじ(toto・BIG)の収益金の一部をスポーツ振興を目的とする事業に対して支援をするもので、当町のパラリニピックへの取り組みが高評価を得た要因になっています。

平成30年9月に加美町は「復興『ありがとう』ホストタウン」に登録され、チリ共和国パラリンピックのホストタウンとなりました。

オリパラ通信「Hola! オラが町」は、チリ選手が町に来られた際のコミュニケーションを取るための情報発信を目的としたものです。チリの皆さんとの交流の様子、チリのあれこれを随時発信し、パラリンピックの成功を大いに盛り上げていきます。



旭小学校児童との交流（2月調印式）



パラカヌー選手とかみ～ご

当助成事業は、スポーツくじ(toto・BIG)の収益金の一部をスポーツ振興を目的とする事業に対して支援をするもので、当町のパラリニピックへの取り組みが高評価を得た要因になっています。

工期は9月着工で、年度内の完成を目指しています。

スポーツくじ

toto

BIG